

## Liderazgo regional

Señor director:

Se reconoce liderazgo del gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, convocando a las autoridades comunales de la Región del Maule y también su positiva respuesta .

Los ajustes presupuestarios deben acompañarse también de compromisos. Un compromiso con las prioridades en el mejor gasto e inversión de los recursos públicos .

Un compromiso con la probidad y transparencia en la gestión pública comunal y regional. Información pública y participación ciudadana en los principales proyectos de cada comuna; políticas regionales para los principales problemas que afectan a ciudadanos: seguridad, salud, listas de espera y especialistas; déficit habitacional y campamentos; banco de suelos.

Excelente convocatoria que solo debería traer beneficios para la región y sus comunas. El desarrollo y progreso de la Región del Maule nos involucra a todos los habitantes y a las autoridades de las diferentes comunas.

MARCOS A. CERESUELA M.